
平成３１年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （２月２８日）

１－１

自 由 民 主 党 ３０番 小 林 昭 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ふくしま新生プランの基本目標について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、ふくしま新生プランの基本目標の実現に向け、新

年度どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 地域振興策について

１ 奥会津地域の５町村において広域連携が図られるよう支 総 務 部 長 市町村行政課

援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、市町村が行うまちなかの再整備をどのように支援 土 木 部 長 まちづくり推進

していくのか尋ねたい。 課

３ 県は、小規模事業者の支援にどのように取り組んでいく 商工労働部長 経 営 金 融 課

のか尋ねたい。

４ 県は、地域産業の振興のため、創業支援にどのように取 〃 産 業 創 出 課

り組んでいくのか尋ねたい。

三 県有施設有効活用策について

１ 県教育委員会は、会津自然の家の利用促進にどのように 教 育 長 教 育 庁

取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 農業総合センター会津地域研究所は、地域の農業振興に 農林水産部長 農 業 振 興 課

どのような役割を果たしていくのか尋ねたい。

四 県立高等学校改革について

１ 県立高等学校改革前期実施計画で示された会津地区にお 教 育 長 教 育 庁

ける農業高校の統合の在り方について、県教育委員会の考

えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県立高等学校改革前期実施計画で示された南会津地区に 教 育 長 教 育 庁

おける統合校の在り方について、県教育委員会の考えを尋

ねたい。

五 県立宮下病院について 病院事業管理者 病 院 経 営 課

県は、県立宮下病院の機能強化に向け、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

六 近隣県との広域連携による観光について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、近隣県との広域連携による観光誘客にどのように取

り組んでいるのか尋ねたい。

七 視覚障がい者の訓練について 保健福祉部長 障がい福祉課

視覚障がい者への歩行訓練士による訓練機会を拡充すべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

八 会計事務の適正な執行について 会 計 管 理 者 審 査 課

県は、会計事務の適正な執行に向け、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。


